
Bonjour, 

  

Depuis des années, le nombre de Morts sur les Routes de France a considérablement diminué. Nous 

ne pouvons que nous en réjouir ! Cette baisse est sans aucun doute le fruit des différentes 

campagnes de la Sécurité Routière, associée aux meilleures infrastructures et aux progrès des 

équipements de sécurité par les Constructeurs Automobiles. 

  

Ce préambule étant fait, vous m’interrogez sur mon avis concernant différents thèmes. C’est bien 

volontiers que je vous réponds si je suis Élu à l’Assemblée Nationale. 

  

-         RADARS : Leur utilisation doit être plus pédagogique et situés sur les lieux particulièrement 

accidentogènes (lorsque la vitesse est reconnue comme cause de cette accidentologie). Je 

suis contre leur privatisation. 

-          BAISSE  LIMITATION VITESSE : Cela est à étudier zone par zone ; mais d’une manière générale, 

je suis POUR le maintien des vitesses actuelles suivant les types de voies :   30,50,70,90,110 et 130 

km/h. 

-         ENTRETIEN des ROUTES : Il y a beaucoup de progrès à réaliser. Nos Routes se dégradent 

dangereusement ! Je suis pour la réflexion du retour d’une mesure type « Eco-Taxe » qui servirait 

uniquement à l’entretien et au développement de notre réseau routier. 

  

Enfin, il serait intéressant de pouvoir étudier la possibilité d’un Permis pour les Professionnels de la 

Route qui souvent perdent leurs points un par un, sur de très petites infractions. 

  

Restant à votre disposition. 

  

Bien à Vous. 

  

Frédéric MAINDRON 

Candidat UDI-LR Législative 5ème Circonscription de La Loire-Atlantique 

 


